



El Hogar Calderón Ayluardo (HCA) es una de las dependencias de la Honorable Junta de Beneficencia de Guayaquil, que busca que las niñas y jóvenes puedan vivir en un verdadero espíritu de familia, donde se sientan protegidas, donde aprendan a practicar las virtudes y a relacionarse con los demás niñas en un clima de contagiosa alegría.

El Hogar Calderón Ayluardo acoge a niñas o jóvenes, que desean formarse humana y cristianamente. Para esto se les proporciona una formación integral, englobando toda la persona humana durante toda la jornada, dando la posibilidad de un desarrollo completo y armónico de las cualidades e intereses. Y de éste modo acompañarlas para que puedan insertarse en la sociedad, como honradas ciudadanas y buenas cristianas.

Las Servidoras del Señor y de la Virgen de Matará son quienes administran este establecimiento. Actualmente albergamos a 100 niñas becadas, quienes reciben educación en la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan.